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多くの経営セミナーや事業承継セミ
ナーに参加してきたが、軍師アカデ
ミーはこれまで受講したセミナーと全
く異なる切り口のセミナーだった。軍師
アカデミーで学んだことを多くの経営
者・後継者に伝えたいと思う。
（40代　弁護士・司法書士）

経営の本質と向き合うことにより、今ま
で信じてきていた「良い提案と思って
いたこと」が、全体を見てみるとその企
業を弱体化させていることがあること
に気づかされたことが大きな学びだっ
た。何よりもかけがえのない仲間との
出会いが、これからの自分を更にせい
ちょうさせていくための力になると確
信しています。

経営の本質と自分自身の本質と向き合
う術を身につけることができました。来
年以降も繰り返しオブザーブしてしっ
かりと学び直したいと思います。（30代
男　公認会計士）

人の課題の解決に役立てばと思い受
講したものの、気づけば自分自身の課
題と真剣に向き合っている自分がいた。
自分自身とこれほど真剣に向き合える
機会はなかなか無いと思う。今後も自
分と向き合い、成長していきたいです。

法的紛争の「対症療法」ではなく「根本
的治療」をしたい。そう思ってアカデ
ミーの門を叩きました。人間や社会に
対する深い洞察。ここには一生をかけ
て学ぶに値する知恵が詰まっていると
思います。（大阪：30代男性　弁護士）

軍師アカデミーは単なる知識の詰め込
みではなく、軍師仲間とともに議論を
重ねることで成長できる場。無意識の
うちに自分の中でできていた固定概念
を捨て、新しい気づきを得ることができ
ました。そして何より、「もっと学びた
い」「成長したい」という気持ちが回を
重ねるごとに大きくなり、将来の夢が
膨らみます。

自分の知識レベルがあがり、また１つ
高い視座から物事や企業経営を俯瞰
することができるようになったと考える。
この視座をもって企業経営者により高
いレベルの気づきを与えることができ
るように実践していきたい。

経営の本質を体系的に人（主体者自
身）と経営（会社＝組織）との側面から
学び、そしてその学びをともに切磋琢
磨できる仲間を得たことで、間違いな
く私の運命の分かれ道の１つとなった
と思っています。
（東京在住　40代男　税理士）

切磋琢磨する、気の許せる仲間が軍師
という学びで集まってきます。自分から
give give and takeすれば、きっと自
分も大きく成長できる学びの場です。

多くのセミナーや勉強会に参加しまし
たが、これほど毎回刺激があり、学び
が深かったものはありません。それは
講師の熱い思いが成し得るものという
ことも感じました。
（40代　保険代理店）

壁にぶつかったとき、自分サイズに戻
すか、成長に向けて動くか。成長できる
場はここに用意されている。

軍師アカデミーにおいては、“本質を学
んだ”という言葉が本当にピッタリ当て
はまると思います。
（50代、コーチ）
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卒業後の軍師たちの活躍を軍師アカデミー公式サイト http://gunshi.or.jp/ にて随時配信しています。

後継者として、自分が何をすれば良い
かわからないとき、本セミナーと出会
いました。今まで漠然として霧の中だっ
た自分の責務について、今後起こりう
る問題と自分の価値を知ることができ
ました。また、多くの他業種の方々に出
会い、とても勉強になり、良い刺激・経
験になりました。

（これまで）自身の専門分野の磨きに
集中しすぎ、知識、環境、人脈全てがそ
の分野ばかりになっていた。軍師とか
かわることで、自分や自社を客観的に
見つめ直す機会となり、全ての可能性
が広がる入り口に立った気がする。こ
れからは自分次第だが、ちょっとだけ
ワクワクしている。

今年、会長になり、役割を再認識するた
めに参加しました。自分のすべき
仕事が見つかったと思っています。
60歳！これからが本当の仕事です。

父から事業を継いで3年、自分としては
主体性を持っていたつもりでした。しか
し、軍師を学び、まだまだ決意覚悟が
足らなかったと気づきました。学び続
けたいと思います。
（40代　2代目社長）

毎講終わるたびに父（現代表）と協議
し、問題解決の糸口を考える機会に
なった。このセミナー自体が、弊社の軍
師としてコンサルしていただいている
と実感しています。自分が学んだことを
具現化した体験で、周囲の方にサポー
トできる日が来るまで学び続けていき
ます。

後継者として何をしていけばよいか。
自己の再評価や自分自身と会社の両
方を成長のサイクルに乗せていく。課
題はたくさん見つかったが、これから
何をしていけばよいか、暗闇に光が見
えてきた気がします。
（30代　3代目後継者）

ビジネスセミナーの企画会社に10年
間在職していました。経営コンサルタン
トの経営者への継続的な指導を見まし
た。専門家は自分のフィールドが最も
大事と主張しますが、それは部分最適。
この軍師アカデミーでは、事業ドメイン、
統治基盤、財務の見方、リーダーシップ
など立体的に学ぶことができました。
後継者のみならず、経営幹部には特に
お奨めできる内容です。
（大阪在住　50代男　自営業）

「本物」の講師、質の高い関係者、志の
ある多くの受講生、全てが当初考えた
以上のものでした。これからの自分の
人生と社会へのかかわりに確実に活
用し、深めていけると確信しています。

経営の知識はまるでありませんでした。
経営の勉強ができたらいいなと軽い気
持ちで参加を決めました。基礎コース
を終え、経営について最初に学んだの
が軍師アカデミーで本当に良かったと
思います。学習前とは比べものになら
ないほど、成長できました。軍師に囲ま
れた環境で今後学びをどんどん深めて
いきます。

受講前は、今後、自分がどのような働き
方をし、どのような価値を提供していく
のか、まったく混沌としている状態でし
た。アカデミーの学びの中で、新たな知
識を吸収する中で自分の過去を振り返
る。過去に立ち返ることで今後の方針
がおぼろげながら浮かんできました。
まだまだ試行錯誤の段階ですが、大切
なエッセンスをこのアカデミーの学び
の中から教えていただきました。
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